

*La République du Centre*, 3 avril 2016

**JEU DES 1.000 €.** Jean-Pierre Sueur pes-  
tera sans doute dans sa voiture, s'il écoute le  
Jeu des 1.000 € de France Inter les 11, 12 et  
13 avril prochains. Les trois émissions ont été  
enregistrées à Fleury-les-Aubrais. Et, comme  
le veut la tradition, le jeu commence tou-  
jours par une courte présentation de la ville  
d'accueil et de son territoire : « l'Agglo ». Ce  
nom honni par le sénateur PS du Loiret a été  
prononcé à de multiples reprises par Nicolas  
Stoufflet. Il faudra rester calme, M. Sueur... ■